



CULTURA

Miércoles 1 de octubre de 2014 / Las Últimas Noticias

Explosivo cómic será lanzado en la Feria del Libro de Santiago

Cura cabreado arrasa con todo lo que se le pone por delante

El protagonista de la historia se apellida Armas y usa pistolas y bates de béisbol para limpiar las calles.

Fabián Llanca

El cura Armas ejerce su sacerdocio en una parroquia alejada del centro de la ciudad, asumiendo las complejidades propias de las zonas periféricas. El asunto es que el hombre se altera por su rivalidad con narcotraficantes que le disputan territorio y feligresía. El punto culminante es un atentado que sufre y que le hace replantearse sus métodos hasta ese momento apagados a la doctrina católica y la legalidad. "¿Y qué me dejaron en cambio? Una amarga reflexión sobre el valor de la fe", arguye el religioso, cabreado de poner las mejillas ante tanta maldad.

"Se ve enfrentado a las pandillas del lugar cuando éstas se dan cuenta de que está metiéndose en sus asuntos al intervenir para sacar a jóvenes y niños de su influencia. El cura se enfrenta a los traficantes y a las pandillas que tienen el control del barrio", explica Claudio Álvarez, creador del personaje y editor de *El Ejército de Dios*, cómic nacional que ha estrenado un breve adelanto por internet y que será lanzado en la próxima Feria del Libro de Santiago.

Esta disputa desarrullada le cuesta caro al religioso, "porque se ve involucrado en un hecho de sangre que cambia su perspectiva



El cura Armas deja el público por la polvora.

respecto de la lucha que está llevando. A partir de ese momento, decide tomar la justicia en sus manos y pasar de las palabras a los hechos, enfrentándolos de manera frontal, incluso a la misma jerarquía de la Iglesia, lo que también tendrá su precio", comenta Álvarez.

En efecto, en una de las escenas disponibles, Armas le dispara al vicario que lo intercepta por sus métodos alejados de las sagradas escrituras. "Ninguna confesión revive a los muertos. Por eso no espere la misa... ya que lo mando a una corte más alta", dice el cura antes de matar.

Definida como una cruzada de fe quebrada y bolas benditas, la nueva estrategia de Armas dejó de lado el culto y las oranzas para tomar pistolas y bates de béisbol ensangrentados. "Si hubiera querido morir en una frase, se me viene a la mente el título *Yo no hago con rezar*", menciona Claudio Álvarez, aludiendo a la clásica película de Aldo Triffica protagonizada por Marceco Ríos.

Como parte del lanzamiento de la obra bajo el sello Acción Cómics, se ofrece una singular promoción que permite a un selecto grupo de lectores participar en la versión impresa y final de la historia.

"Tenemos una alternativa que es el 'combo redimido', donde además de poner el nombre entre los 'pecadores salvados' que saldrán impresos en los agraciamientos, tienes la posibilidad de aparecer dibujado", des-

Sumatoria de talentos

"*El ejército de Dios*" es la sumatoria de varios talentos fundidos. El personaje central le pertenece a Claudio Álvarez, el guion de la historia es de Gonzalo Oyanedel, los dibujos de Ximena Rodríguez y el arte de la portada de Luis Noronja. "El libro tiene 64 páginas en blanco y negro, y será distribuido tanto en nuestro sitio web como en tiendas y librerías", adelanta Álvarez. La preventa vence el 20 de este mes, y hasta el cierre de esta crónica, de los cuatro cupos disponibles para aparecer dibujados, se han ocupados. Sólo quedan un rol femenino y otro masculino para completar el elenco.

menaza Claudio Álvarez.

Esta opción dispone de cupos limitados y para agarrar uno sólo hay plazo hasta este viernes. Los interesados tienen que pagar una cantidad de dinero informada en el sitio www.accioncomics.cl para poder acceder al beneficio. "Figuran como extras dentro de la historia, con un cameo. Una vez que anoten su cameo, la dibujante de la historia, Ximena Rodríguez, se pone en contacto para solicitarles algunas fotos que sirvan de referencia", detalla.

—¿Pueden elegir su personaje o ser una víctima más del cura Armas?

—Puedes ser un aliado del cura Armas o uno de los soldados de las pandillas capitalinas. No garantizo que salgan vivos de ahí, ese sí.

Cura cabreado arrasa con todo lo que se le pone por delante

[artículo] Fabián Llanca

Libros y documentos

AUTORÍA

Llanca, Fabián

FECHA DE PUBLICACIÓN

2014

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cura cabreado arrasa con todo lo que se le pone por delante [artículo] Fabián Llanca

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)